

Bühler vertritt Kleinbauern bei UN in New York

Wolpertshausen/New York. Am heutigen Dienstag, 12., und am Mittwoch, 13. Juli, findet am Sitz der Vereinten Nationen (UN) in New York eine Vollversammlung anlässlich des 50. Jahrestag der Charta zu den Menschenrechten statt. Rudolf Bühler, Biobauer aus Wolpertshausen, Gründer der Bäuerlichen Erzeugergemeinschaft (BESH) und der Stiftung Haus der Bauern, ist als Vertreter der



So kennt man Rudolf Bühler, Gründer der BESH: mit einem Haller Landschwein.

Archivfoto

Rechte für Kleinbauern eingeladen. Das schreibt die BESH in einer am Montag veröffentlichten Pressemitteilung. Er werde an der Vollversammlung und bei den Workshops als Vertreter der „Civil Society“ (Zivilgesellschaft) teilnehmen. Dies geschehe auch im Hinblick auf die Konferenz „Global Peasants Rights“, die vom 8. bis 10. März 2017 in Schwäbisch Hall und auf Schloss Kirchberg unter UN-Beteiligung und mit vielen Experten und Bauernführern stattfinden werde.

■ Mehr dazu demnächst